

Mistelbacher

NÖN

Nr. 19, 6.5.14, Abo: 02742/802-1802 € 2,70
mistelbach.NÖN.at

Stöger neuer Chef der Stadtkapelle

Obmannwechsel | Christian Resch stellte sich nach 14 Jahren nicht mehr der Wahl zum Obmann.

Von Michael Pfabigan

MISTELBACH | Im Rahmen der ordentlichen Hauptversammlung am 25. April übergab Altbürgermeister Christian Resch seine Funktion als Obmann der Stadtkapelle Mistelbach an Johann Stöger. Nach 14 Jahren des Vereinsvorsitzes hat sich Resch dazu entschlossen, bei der Neuwahl des Vorstandes nicht mehr für diese Funktion zu kandidieren. Johann Stöger wurde daraufhin einstimmig zum neuen Obmann gewählt.

Ziel des neuen Obmannes ist es, die Gemeinschaft innerhalb des Vereines weiter zu fördern und sich in Zusammenarbeit mit Kapellmeister, Funktionären und allen Musikern dafür einzusetzen, dass sich die Stadtkapelle Mistelbach auch in Zukunft ihrem Publikum in ge-

wohnter Weise auf hohem Niveau präsentieren kann.

Wechsel gab es auch bei den Obmann-Stellvertretern. Josef „Blacky“ Schwarz legte auf eigenen Wunsch diese Funktion zurück, die er ebenfalls seit dem Jahr 2000 inne hatte. Neuer Stellvertreter ist Johann Fally.



Neuer und scheidender Obmann: Johann Stöger, Christian Resch. zVg